Entrega de medallas por los años laborados en la UNAM

El pasado jueves 26 de agosto se llevó a cabo el Café Académico, dentro del cual el Dr. Noyola realizó la entrega de las medallas que la
AAPAUNAM (Asociación Autónoma del Personal Académico de la UNAM) envía para reconocer los años que los académicos, en este
caso del IIUNAM, han laborado en la UNAM. A
continuación se menciona el nombre del académico y los años por los que es reconocido:

,	
Eliseo Martínez Espinosa	10 años
Isaura Yáñez Noguez	15 años
Maritza Liliana Arganis Juárez	20 años
Adriana Ramírez González	25 años
Ricardo Vázquez Larquet	30 años
José Luis Urrutia Galicia	30 años
Alejandro Sánchez Huerta	30 años
Rogelio Regino Hernández Hernández	30 años
María del Rosario Delgado Diance	30 años
Jorge Arturo Ávila Rodríguez	35 años
Enrique Chicurel y Uziel	45 años
Fernando Jorge González Villarreal	50 años



Cabe destacar que a cada número de años le corresponde una medalla de diseño particular, elegido mediante convocatorias abiertas de la UNAM.